
Frau Laier: 
Die anwesenden Anwohner der Nußstraße möchten ihren Spielplatz und die Anwohner der 
Henry-Dunant-Straße ihr Waldstück behalten. Warum werden so viele Stimmen der Bürger 
ignoriert? Diese Frage braucht nicht beantwortet zu werden. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Bürgermeister Spilles bedankt sich für die Teilnahme der Bürgerinnen und Bürger.  


